

El estudio, promovido por el Foro "Civitas Nova" señala a Albacete como un enclave que, por su posición geográfica y su dinamismo, está llamado a jugar un protagonismo decisivo en la configuración española

Presentado un plan estratégico sobre las oportunidades de futuro de Albacete

El Foro Civitas Nova presentó en Albacete la investigación territorial "El Efecto Albacete", un análisis que postula a Albacete y su área metropolitana como el enclave estratégico con más potencial de desarrollo económico y de crecimiento de población en el cuadrante sureste de la Península Ibérica. Este estudio, a cuya presentación asistieron el consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, ha sido dirigido por el miembro del comité de expertos del Foro, el sociólogo urbanista José Miguel Iribas.

El estudio recoge las ventajas territoriales de la ciudad de Albacete y su entorno, en términos de crecimiento económico, creación de empleo, nuevos modelos de desarrollo urbano y asesoría del plan de ordenación de la ciudad, para aprovechar, entre otras cosas, las posibilidades de crecimiento entorno a la estación del AVE.

"El Efecto Albacete" se articula en seis propuestas de actuación, que exploran las posibilidades de Albacete; entre las que se encuentra la de desarrollar un proyecto urbanístico en el entorno de la estación del AVE, que contenga usos residenciales, de oficinas, comerciales y hosteleros de diverso tipo.

El objetivo de esta propuesta es conseguir que Albacete sea



Foto: Civitas Nova
El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, visitó, junto al consejero de Vivienda y Urbanismo y el coordinador del estudio, la exposición sobre la investigación territorial "El Efecto Albacete".

un espacio de negocios, que sea utilizado tanto por los empresarios locales, como por los que habitan en las ciudades conectadas por AVE, que propicie la creación de empleos especializados y facilite el incremento del dinamismo económico de la ciudad.

Otra de las propuestas pasa por diseñar un proyecto para la construcción de una plataforma logística entre Albacete y La Roda, aprovechando la proximidad a la autovía N-301, el ferrocarril, y el aeropuerto, lo cual revertiría en un aumento de las expectativas de empleo de los jóvenes del área metropolitana de Albacete, incluyendo una amplia porción de inmigrantes.

EUROCOPTER, ENERGÍAS RENOVABLES, TURISMO RURAL Y VIVIENDA

La tercera propuesta está relacionada con el Parque Aero-

náutico y Logístico de Albacete, planteando el diseño de un proyecto para el desarrollo de un Parque Tecnológico en el área inmediata al Polígono Industrial Eurocopter, con el objetivo de desarrollar el sector terciario avanzado en Albacete y atraer a profesionales y empresas del exterior mediante una oferta combinada residencial y productiva basada en la calidad.

En cuarto lugar, el estudio propone la creación de un Instituto de Energías Renovables, bajo el auspicio de la Junta de Comunidades y con el apoyo de la Universidad Regional, que estaría ubicado en la zona Este del Área Metropolitana, en las inmediaciones del casco urbano de Chinchilla de Monte Aragón, donde se localizan varias instalaciones de energía eólica.

Otra de las propuestas está relacionada con el turismo rural.

Para ello, el estudio aconseja abordar un proyecto de turismo rural, denominado "Las Aventuras del Júcar", localizado entre Alcazarjos y Alcalá de Júcar a lo largo de la ribera del río, construyendo pequeñas infraestructuras turísticas, generando negocios gestionados por los jóvenes de estos municipios.

Finalmente, la última propuesta está basada en la vivienda, y a través de la misma, deberían promoverse, en el entorno de Albacete, diversos proyectos urbanísticos tendentes a ofertar viviendas a bajo precio, con equipamientos que den cobertura a las necesidades de la población.

DESARROLLO DE LA CIUDAD EN TORNO A CUATRO EJES

Sobre este estudio, el consejero Alejandro Gil afirmó que estas conclusiones servirán de orientación para elaborar tanto el Plan de Ordenación Municipal.

Por su parte, el alcalde, Manuel Pérez Castell, manifestó que el desarrollo de la ciudad se ordenará en torno a cuatro ejes: ciudadanía, respeto al medio ambiente, desarrollo económico y cultura; teniendo en cuenta los sectores aeronáutico, de energías renovables, logístico y de ocio y servicios; y contando con potenciales como la Administración Pública, el bienestar social, la iniciativa empresarial y la universidad.

El estudio "El Efecto Albacete" es la primera de una serie de investigaciones que se abordarán sucesivamente por el Foro Civitas Nova en varias ciudades de Castilla-La Mancha.

La Junta construirá 58 nuevas VPO en el Paseo de la Cuba

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, presentó en Albacete una promoción de 58 nuevas Viviendas de Protección Oficial, que la Junta de Comunidades construirá en el Paseo de la Cuba, con una inversión de más de 6,8 millones de euros.

Se trata de viviendas con una superficie útil de 79 a 88 metros cuadrados, con trastero y garaje, con tres dormitorios, cuyo precio de venta rondará los 102.000 euros. Tres de estas viviendas estarán adaptadas a personas con discapacidad.

Por otro lado, el consejero anunció que la Junta pondrá en marcha un concurso de venta de suelo para la construcción de otras 107 viviendas protegidas en el sector 19, próximo a la carretera de Murcia.

En concreto, el Gobierno de Castilla-La Mancha pondrá a disposición dos parcelas de su propiedad, con una superficie total de más de 10.000 metros cuadrados, para la construcción de 54 viviendas y garajes de Protección Oficial y 53 viviendas y garajes de Precio Tasado.

57.000 euros para el Centro de Formación del Consumidor

El director general de Consumo, Jesús Montalvo, ha destacado esta mañana en el Teatro Circo de Albacete la importancia de la creación de los Centros de Formación del Consumidor con los que, según Montalvo, "hemos conseguido un gran logro que es educar en consumo, y muy importante, una educación para los más pequeños".

Precisamente, para financiar el Centro de Formación del Consumidor en Albacete se ha firmado un convenio entre el Ayuntamiento y la Delegación de Sanidad a través del cual, la Junta invertirá este año 57.000 euros en el centro, un 63 por ciento más que durante 2006. De estos 57.000 euros, y por primera vez, 12.000 euros proceden del presupuesto de la Dirección General de Salud Pública.

Durante su intervención, Montalvo incidió en la importancia de Albacete en materia de consumo, una ciudad que es la "cuna del consumo porque marcó las pautas en esta materia a nivel nacional". El responsable de la dirección general de Consumo ha elogiado el alto nivel en la protección e información de los consumidores castellano-manchego.

Díaz-Salazar visitó las instalaciones del nuevo Centro Europeo de Empresas e Innovación

El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, manifestó la voluntad del Gobierno regional para que todos los proyectos empresariales encuentren apoyo en las instituciones de forma que se materialicen en Castilla-La Mancha y contribuyan a su progreso económico y social.

Así lo indicó tras recorrer las instalaciones del nuevo Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) en el Polígono Campollano, que visitó junto al alcalde, Manuel Pérez Castell, con motivo de las jornadas de puertas abiertas celebradas para con-

memorar el quinto aniversario de la puesta en marcha del CEEI.

Esta nueva infraestructura, destacó en primer lugar el consejero, es fruto de la cooperación entre los distintos patronos del Centro, Ayuntamiento, Diputación, FEDA, Cámara de Comercio, Universidad, Caja Castilla-La Mancha, CCOO y UGT, para seguir creando oportunidades para Albacete y para la Región.

Construido sobre una superficie de 2.200 metros cuadrados, el nuevo edificio del CEEI consta de 22 despachos y 3 salas de reuniones; ha supuesto una inversión de 4,2 millones de euros de

los que el Gobierno regional ha aportado 2,4 y el Ayuntamiento de Albacete 1,7. En cuanto a su capacidad, podrá albergar a 22 empresas.

El CEEI, dirigido a albergar proyectos innovadores para su materialización en empresas, "contribuirá al mantenimiento del crecimiento económico tan importante que está experimentando Albacete y Castilla-La Mancha", según el consejero. También explicó que con esta iniciativa "perseguimos que en Albacete no haya ningún proyecto innovador promovido por jóvenes que se vaya fuera".

Por su parte, el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, destacó que de los 170 CEEI's que hay en Europa, uno está en Albacete, lo que indica que la ciudad está muy bien situada en materia de promoción económica vinculada a la nueva economía.

Al acto también asistieron el presidente de la Diputación Provincial, Pedro Antonio Ruiz, el presidente de FEDA y la Cámara de Comercio, Artemio Pérez, representantes de la Universidad regional, Caja Castilla-La Mancha, sindicatos y otras instituciones económicas y sociales.